

ILA 2010 à Berlin avec EADS - Astrium

La Netzwerk Doppeldiplom a permis à 5 étudiants de Luft- und Raumfahrt de participer au meeting aérien ILA 2010 à l'aéroport de Berlin Schönefeld. David Leoty, ancien DD LuR TU-BS/UTC, a facilité cette rencontre qui s'est déroulée le jeudi 10 juin 2010.

La journée, très chargée, a été divisée en 3 parties.

Les participants ont tout d'abord assisté à un workshop organisé par EADS - Astrium. Après une présentation générale des activités de Astrium, les étudiants ont participé à un module consistant à développer un satellite.

Les étudiants étaient impliqués au sein de plusieurs entités (développement, production, marketing, finance...) représentant les différents départements d'une entreprise et devaient travailler ensemble pour proposer à la fin du module un satellite innovant.



Les 5 participants ont pu ensuite rencontrer les nombreux acteurs du secteur aérien (recherche, construction, exploitation, maintenance...) au sein de leurs stands. Cette rencontre a permis de clarifier certains avis, d'établir des contacts avec les industriels en vue de Studienarbeit, Diplomarbeit ou recherche d'emplois.

Au cours de l'après-midi, ils ont pu assister aux multiples présentations en vol et visiter librement les différents avions situés sur le statique. Le statique était composé de machines civiles anciennes (Ju-52 Tante Ju, DC-3 Dakota, DC-6...), de recherche (A320 DLR, Gulfstream V et Falcon 20 DLR de recherche météorologique, WFV-614 fly-by-wire), de warbirds (B-25 Mitchell, Spitfire). Le stand US Air Force était particulièrement bien garni (Lockheed C-130J, Boeing C-17, Boeing B-52, Lockheed C-5 Galaxy, B-1 Lancer) ainsi que le stand Luftwaffe (Eurofighter, Tornado, C-160 Transall, A310 MedEvac et Transport de troupe, E-3 NATO) et les nombreux hélicoptères (Ec-175, NH-90, Tigre, CH-53, Bell 429).

Alexandre VARET & Romain CUCHEVAL